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ATA DA 46ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COORDENADORIA ESPECIAL INTERDISCIPLINAR EM 
TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO 

 
Ata da quadragésima sexta Reunião Ordinária da 
Coordenadoria Especial Interdisciplinar de 
Tecnologias da Informação e Comunicação, 
realizada no dia 03 de dezembro de 2021, às 
15h, via plataforma online. 

No dia três de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas e oito minutos, via 1 

plataforma online, reuniram-se os seguintes professores: Solange Maria da Silva, Andrea 2 

Cristina Trierweiller, Fernando José Spanhol, Giovani Mendonça Lunardi, Juarez Bento da 3 

Silva, Patricia Jantsch Fiuza, Paulo Cesar Leite Esteves, Simone Meister Sommer Bilessimo, 4 

Vilson Gruber, sob a presidência da primeira, a qual iniciou a reunião, cumprimentando e 5 

dando as boas-vindas, a todos. Após isso, a pauta foi colocada em votação, sendo aprovada 6 

por unanimidade. Na sequência, foi dado início à apreciação dos itens de pauta. Item 1. 7 

Aprovação da Ata da 45ª reunião ordinária da CIT. A professora Solange questionou se 8 

algum presente havia considerações. Não havendo manifestação, a ata foi colocada em 9 

aprovação, sendo aprovada por unanimidade. Item 2. Deliberação sobre o Plano 10 

Departamental de Capacitação Docente 2022-2027. O professor Giovani comentou que, ele 11 

e os professores Vilson e Cristian elaboraram o documento (obrigatório da UFSC). 12 

Informando que o mesmo foi submetido para todos os docentes do departamento, tendo 13 

recebido o consentimento de todos. Por fim, comenta que está tudo organizado até 2026. 14 

Após longa conversa entre os docentes presentes a respeito das saídas dos docentes, ajustes 15 

e conversas sobre as ofertas de disciplinas, foi posto em aprovação e aprovado por 16 

unanimidade. Item 3. Solicitação de afastamento para Pós-doutorado. Requerente: Prof. 17 

Giovani Mendonça Lunardi. Processo 23080.085520/2019-55. O professor Fernando leu na 18 

íntegra o seu parecer, entendendo que está de acordo com o plano departamental de 19 

capacitação, o processo está devidamente instruído e finaliza que o parecer é favorável. 20 

Colocado em discussão, o professor Fernando informa que é muito importante que os 21 

professores saiam para realizar a capacitação, nas datas programadas, e solicitou que o 22 

professor requerente inclua uma observação, informando que haverá acompanhamento do 23 

plano. Sem nenhum outro ponto a ser discutido, o parecer foi posto em votação, sendo 24 

aprovado por unanimidade. Item 4. Indicação para Coordenador de Ensino da CIT. Após 25 

breve conversa entre os presentes, foi indicado o nome do professor Giovani como 26 

Coordenador de ensino. Não havendo novas considerações, foi posto em votação, sendo 27 

aprovado por unanimidade. Item 5. Aprovação do Relatório de Planejamento do PAAD 28 

2022/1. A professora Solange comenta que só teve uma inconsistência no PAAD, com uma 29 

disciplina que tinha apenas 8 alunos, menos que as 12 mínimas. Foi justificado que é uma 30 



disciplina obrigatória. Após essa manifestação, o Plano foi colocado em apreciação e foi 31 

aprovado por unanimidade. Item 6. Informes Gerais. Em informes gerais, o professor Vilson 32 

comenta e reforça sobre os horários das aulas. Comenta foi enviada uma proposta para 33 

todos os docentes e que não tomará nenhuma decisão sem que todos os docentes enviem 34 

suas sugestões. Informa, ainda, que a responsabilidade de alterações de horários é sua, e 35 

que a planilha compartilhada a todos é a última versão que ele possui. A professora Solange 36 

informa que todos os professores da CIT já haviam enviado suas sugestões e as alocações já 37 

haviam sido atualizadas na planilha, constante no drive. A partir disso, ficou acordado que 38 

todos receberiam, novamente, a planilha para validação final. O professor Fernando toma a 39 

palavra e informa que, sobre o PPGTIC, o mesmo está com processo seletivo aberto para que 40 

os docentes possam auxiliar na divulgação e que houve uma reunião de conselho pleno com 41 

discussão sobre o recredenciamento, que foi solicitado até julho. Não havendo mais nada a 42 

ser discutido, foi dada por encerrada a reunião às 11h21min, da qual, para constar, eu, Vitor 43 

Germano Bortolini Giongo, assistente em administração da Secretaria Integrada de 44 

Departamento, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes. 45 

Araranguá, 03 de dezembro de 2021. 46 
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